

Nuevo Libro: La tierra del Quetzal

Escrito por Redaccion

Martes, 31 de Julio de 2012 10:00 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 03:06



La tierra del Quetzal libro escrito por el peruano Luis Alberto Sánchez será presentado el jueves 9 de agosto a las 18:00 Horas en el Centro Cultural Luis Cardoza y Aragón, de la embajada de México. Esta obra cuenta con el apoyo del Ministerio de Cultura y Deportes, La dirección General de las Artes, UNESCO Guatemala y Editorial Cultura.

La embajada de México en Guatemala se localiza en la 2 Avenida 2-57 Zona 10, Ciudad Capital.